

EDITORIAL

En el segundo semestre del año 2022, el *Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA)* de la *Universidad Veracruzana*, gestiona y promueve denodadamente sus esfuerzos ante el retorno de actividades presenciales y permanentes de los programas de posgrado vigentes.

De igual manera, el especializado trabajo académico del IIESCA trabaja en la presentación, organización y difusión de productos de investigación en eventos académicos a nivel nacional e internacional. Así como en la realización de estancias cortas de investigación en el extranjero.

En tanto que, respecto a las condiciones de extensión y servicios del IIESCA, se trabaja en proyectos conjuntos de investigación y con ello, en la defensa y permanencia de las líneas de investigación académica por medio de la presentación de trabajos de investigación.

Sirva el presente para agradecer a los colaboradores de la *Revista Ciencia Administrativa*, quienes han demostrado un alto compromiso con la presentación de sus trabajos de investigación y los trabajos ahí publicados.

DICIEMBRE, 2022

COMITÉ EDITORIAL